

令和5年7月20日

平野小学校保護者各位

大野城市教育委員会
教育長 伊藤 啓二

給食の飲用牛乳のストローレスパック導入について

盛夏の候、皆様におかれましては、日頃より本市の教育行政にご理解ご協力いただき有難うございます。

さて、給食の飲用牛乳について、納入業者の永利牛乳株式会社より、昨今世界的情勢を鑑みプラスチック製品の使用量削減に寄与するため、2学期から「ストローレスパック」に切り替えるとの連絡を受けました。

教育委員会としてもこの趣旨に賛同し、2学期からストローレスでの飲用を、学年等に配慮しながら、段階的に取り入れていきたいと思いますので、ご理解の程よろしくお願ひいたします。

なお、アレルギー等で配慮が必要なお子様には個別に対応していきますので、ご相談ください。

また、ストローレスパックには、ストロー用の穴もありますので、ご希望があればストローを提供し、従来通りストローで飲用することもできます。お子様の状態に合わせて使うかどうかを判断していきたいと思いますので、ご理解、ご協力の程よろしくお願ひいたします。

記

1 2学期からの飲用牛乳について

- ストローレスパックに切り替わる。(パックの形状は変わりません。)
- ストロー用の穴もあるので、従来通りストローを使用し飲用もできる。
- 導入にあたっては、学年等に配慮し段階的に取り入れる。
- アレルギー等で対応が必要な場合は個別に対応する。

お問い合わせ先

大野城市教育委員会 教育政策課 (092-580-1902 直通)

大野城市立平野小学校 栄養士（福田）